

Des débuts en mode rouleau compresseur pour les Bleus



Sans surprise, l'équipe de France de Jeroen Delmee n'a pas eu à forcer son talent pour venir à bout d'une pâle équipe tchèque hier soir à Cambrai, pour son entrée dans la compétition. Des débuts en fanfare néanmoins ternis par les blessures de François Goyet et Hugo Genestet.

FABRICE BOURGIS
cambrai@avoixdunord.fr

HOCKEY. Championnat d'Europe des Nations II. Pour ses débuts dans la compétition, l'équipe de France, 13^e au classement mondial, se savait attendue. Et hier soir, devant un peu plus de 300 spectateurs, les Bleus n'ont pas tremblé.

Face à une pâle équipe de la République Tchèque, 30^e nation mondiale, la bande à Jeroen Delmee s'est très nettement imposée (7-0). Une entrée en matière parfaite pour la confiance. Mais qui avait toutelois un petit goût amer au coup de sifflet final, la faute aux deux sorties sur blessure des milieux de terrain François Goyet (cheville, 18^e) et Hugo Genestet (cuisse, 21^e), alors que la France menait 2-0.

« J'espère que ça n'est pas trop grave, indiquait le coach néerlandais des Bleus. Le tournoi a débuté, on ne peut donc plus faire appel à d'autres joueurs en remplacement. J'attends désormais des nouvelles du staff médical et on verra bien. Heureusement qu'on ne joue pas ce lundi. »

Si ces sorties n'ont pas vraiment eu d'influence sur le match tant l'adversaire était d'un calibre nettement inférieur, elles pour-

raient néanmoins s'avérer très préjudiciables si elles venaient à durer dans le temps.

Demain soir, à 19 h, la France affrontera son adversaire le plus coriace de sa poule (B), la très physique Pologne (22^e mondiale) qui a disposé 4-0 de la Biélorussie (33^e mondiale). Un match qui devrait être décisif pour la tête du classement. Mais aussi pour la suite du tournoi dans la mesure où le leader de la poule B affron-

« J'espère que ça n'est pas trop grave. J'attends des nouvelles du staff médical. Heureusement qu'on ne joue pas ce lundi. »

tera vendredi en demi-finale le deuxième de la poule A.

En attendant, les motifs de satisfaction ne manquent pas à l'issue de ce premier match. Les Bleus se sont créés de nombreuses occasions, n'ont jamais été inquiétés et ont marqué sept buts. Preuve que le collectif a su répondre à la problématique rencontrée. Et ça, c'est très rassurant. ■

France - République Tchèque : 7-0 (3-0). Buts de H. Genestet (3^e), Charlet (22^e pc), Lockwood (25^e puis 40^e et 52^e sur pc.), Branicki (4^e) et Rogeau (59^e).



Le Nordiste Victor Lockwood (n°10), auteur d'un triplé, s'est montré décisif sur petit corner. PHOTO : SÉBASTIEN JARRY

LE REGARD DE LUIS CASTANHEIRA

Luis Castanheira, l'entraîneur du Cambrai hockey club, nous livre son analyse technique de la première journée :

« J'ai vu deux très belles équipes lors du match d'ouverture. La Russie, propre, très physique et rapide en contre, l'a certes emporté sur l'Italie (3-1). Et je pense qu'on devrait retrouver les Russes en haut de l'affiche avec la France. Mais les Italiens m'ont fait très bonne impression. Ils ont d'ailleurs plutôt dominé ce match mais n'ont pas été efficaces offensivement. Le tournoi débute, les choses risquent d'évoluer.

Pour ce qui est de l'Autriche, qui est logiquement venue à bout de l'Ukraine, j'ai été moins convaincu. Les Ukrainiens n'ont vraiment pas pratiqué un beau jeu. Enfin, les Polonais sont venus à bout d'une très faible équipe de Biélorussie. Là encore, il faut attendre ces prochains jours pour voir ce que ça va véritablement donner. Globalement, c'est un hockey très physique qui a été pratiqué lors de cette première journée. Avec beaucoup de contacts. Et ce sont les équipes les plus réalistes qui l'ont emporté. »



ENTRAÎNEMENTS GRATUITS

L'entrée au stade Delloye pour suivre les entraînements des huit équipes qui participent au championnat est gratuite.

Voici les horaires :

– **Lundi** : de 9 h 30 à 11 h, Pologne ; de 11 h à 12 h 30, France.

– **Mardi** : de 9 h 30 à 11 h, Italie ; de 11 h à 12 h 30, Ukraine ; de 12 h 30 à 14 h, Autriche.

– **Judi** : de 9 h 30 à 11 h, Autriche, de 11 h à 12 h 30, Ukraine ; de 12 h 30 à 14 h, France ; de 16 h à 17 h 30, République Tchèque ; de 17 h 30 à 19 h, Italie ; de 19 h à 20 h 30, Pologne.

LES MATCHS EN DIRECT

Pour ne laisser aucun regret aux amateurs de hockey partis en vacances, par exemple, le Cambrai Hockey-club retransmet en direct sur sa page Facebook « Cambrai Hockey club » tous les matchs de l'Euro.

Les favoris sont bien au rendez-vous



LES RÉSULTATS :

Russie (23^e mondial) - Italie (26^e), 3-1 ; Autriche (19^e) - Ukraine (27^e), 2-0 ; Pologne (22^e) - Biélorussie (33^e), 4-0 ; FRANCE (13^e) - Rép. Tchèque (30^e), 7-0.

AU PROGRAMME :

– **Lundi 29 juillet** : Ukraine - Italie à 16 h 45 ; Russie - Autriche à 19 h.

– **Mardi 30 juillet** : République Tchèque - Biélorussie à 16 h 45 ; Pologne - FRANCE à 19 h.

– **Mercredi 31 juillet** : Autriche - Italie à 12 h 15 ; Ukraine - Russie à 14 h 30 ; République Tchèque - Pologne à 16 h 45 ; FRANCE - Biélorussie à 19 h.

– **Vendredi 2 août** : demi-finales. 4^e A - 4^e B à 10 h 45 ; 3^e A - 3^e B à 12 h 30 ; 1^e A - 2^e B à 14 h 45 ; 1^e B - 2^e A à 17 h.

– **Samedi 1^{er} août** : finale samedi à 17 h.

TARIFS

Entrée, 8 € (finale 10 €). Pass semaine, 40 €. Gratuit jusqu'à 14 ans révolus. ■

4207.

Extrait du journal La Voix du Nord - Lundi 29 juillet Page:10/11

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)